



Nr. 36 / 2. März 2020

Untersuchungsausschuss setzt Zeugenanhörung fort

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner 59. (Beweisaufnahme-) und 60. (Beratungs-)Sitzung zusammengekommen. Im Rahmen der Beweisaufnahme befragten die Abgeordneten zwei weitere Mitglieder des Arbeitskreises „Mobbing, Sucht und Gesundheitsförderung“ zu ihren Erinnerungen im Zusammenhang mit dem Umgang mit Mobbingverdachtsfällen, eines von ihnen darüber hinaus auch zur Personalführungskultur in der Landespolizei.

In der Beratungssitzung erörterten die Ausschussmitglieder Verfahrensfragen und planten die weitere Beweisaufnahme.

Die nächste Beweisaufnahmesitzung ist geplant für den 9. März, 9.45 Uhr.